

## Homework for Level Three

Date due: 03/11/2024

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2024/11/03

### اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة الحروف الشمسية مع ( الـ ) التعريف والشدة مع الأسماء على الصفحة 101 من كتابي 3 بهدف إتقان النطق الصحيح عند القراءة.
- حل التمارين أدناه لترسيخ الفهم والإستيعاب.
- Revise the Solar letters with the Definition Article (the الـ) and Shadda with names on P.101 in **My Book 3** to master correct pronunciation when reading.
- Do the exercises below to verify understanding and comprehension.

التمرين الأول: : كتابة الكلمات التالية 5 مرات تحتها لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

**Exercise 1:** Write the following words 5 times below in preparation for the spelling test in the classroom.

الشَّمْسُ - شاطِئٌ - اللَّيْلُ - نَهار - كُرَّة - النَّهَار - الرَّمْلُ - البَيْتِ - يَلْعَبُ - حارَّةٌ

.....

.....

.....

.....

.....

التمرين الثاني: أضفوا شدة فوق الحرف الشمسيّ وسكونا فوق حرف اللام قبل الحرف القمريّ ثم إكتبوا معاني الكلمات تحتها:

**Exercise 2:** Add Shadda over the Solar letters and Sukoon over the Laam before the Lunar letters, then write the words meaning underneath:

الكلمات Words	الصيف	أخريف	الشتاء	أربيع	اليوم	الشهر	السنة
المعاني Meanings							

التمرين الثالث: إملأوا الفراغات في الجمل التالية بالحرف المناسب من بين القوسين.

**Exercise 3:** Fill in the blanks in the sentences below with the appropriate letter from the brackets.

- 1- أيلد ..... تذهب إلى المدرسة كل يوم . ( ا ، ي )
- 2- يعمل الطبيب في المستشفى ..... ( ا ، ي )
- 3- يحمل الجد عصد ..... وهو يمشي . ( ا ، ي )
- 4- الأب دَع ..... أصدقاءه للعشاء . ( ا ، ي )
- 5- تلعب هُد ..... بالرمل على الشاطئ . ( ا ، ي )
- 6- فء..... بئر تلميذ مجتهد . ( ا ، ي )

التمرين الرابع: أكتبوا تحت كل كلمة في الجدول أدناه معناها باللغة الانكليزية :

**Exercise 4:** Write the meaning of each word in the table below, its meaning in English.

العَزَالُ	الجَزْرُ	الشَّجَرَةُ	الدَّجَاجُ	التَّلْمِيذُ	النَّجْمُ	الكلمة
						Meaning
قَيْيِصُ	فَصْلُ	مِظْلَةٌ	نَظَّارَةٌ	الرَّمْلُ	شَاطِئُ	الكلمة
						Meaning

التمرين الخامس: إقرأوا النص التالي وضعوا خط واحد تحت الأسماء التي تبدأ بحرف شمسي وخطين تحت التي تبدأ بحرف قمري كما موضح في المثالين:

**Exercise 5:** Read the text below and put one line under the names that start with Sun letters and two lines under those start with Lunar ones:

أنا أحبُّ مُسَاعِدَةَ الناسِ

في المدرّسة، أساعدُ المعلمةَ في ترتيبِ الفصلِ. وفي البيتِ، أقومُ بمُساعدَةِ أُمِّي في إعدادِ الطَعَامِ . كما أنّني أساعدُ الصغارَ عادةً على رُكوبِ الدراجةِ في الحديقةِ. ما أجملُ أن تُساعدَ الناسَ!



التمرين السابع: أكتبوا ثلاث جمل مفيدة واصفاً الصورة أدناه:

**Exercise 7:** Write three meaningful sentences describing the picture below:



.....-1

.....-2

.....-3